

## Presentarán una espectacular muestra fotográfica sobre cóndores



Bajo el título **“El vuelo infinito del cóndor”**, en el Parque de los Jóvenes presentarán el sábado 9 de abril una muestra de fotografías de la reconocida artista Vicky Tretrop, quien dialogó sobre ello con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, resaltando que busca **“enamorar gente del cóndor”**.

A cielo abierto en el Parque de los Jóvenes, dentro del parque Hipólito Yrigoyen, se desarrollará esta muestra fotográfica de Tretrop. La apertura será alrededor de las 17.30. “La idea es que cada uno se vaya con su reposera, su mate, que podamos escuchar un poco de linda música y hablar sobre cóndores”, señaló. Agregó que “Yo tuve la suerte de caminar la montaña mucho, y desde lo técnico en la fotografía, los cóndores no están cuando uno quiere sacar fotos, sino que aparecen cuando quieren, donde quieren (o no aparecen). Entonces este trabajo es la recolección de imágenes de cóndores en sus hábitats naturales, a lo largo de toda la cordillera, porque hay fotos de Aconcagua, de Tupungato, del Sosneado, de La Payunia y también de Valle Grande y esta colección, tiene la finalidad de ‘enamorar gente del cóndor’, porque yo creo que de lo que uno se enamora, se apropia. Necesitamos ser muchos más los que cuidemos los cóndores, así que ese es uno de los objetivos de esta muestra”, dijo. La artista es voluntaria de la Fundación Bioandina, que es la fundación de preservación del cóndor. “Con esto de que me gusta sacar fotos, recorro la montaña y tenemos lugares, en el Cañón del Atuel, donde hay nidos, donde se están criando pichones, áreas súper sensibles que no se comunican

---

pero que las vamos monitoreando, y son los únicos lugares donde permanezco. El resto del tiempo, camino y si ellos quieren ‘posar’, saco la foto.”, destacó.

Debería haber una política de Estado que los proteja

Considera que lamentablemente, el del cuidado de la naturaleza para que no se pierdan animales es un tema de muchas aristas, pues “debería haber una política de Estado que los proteja”. “No está bueno envenenar nada y el cóndor es carroñero, entonces ellos bajan a ‘limpiar’ lo que encuentran y a veces encuentran un cebo tóxico. Otra cosa que es terrible, es que la gente que sale a cazar, muchas veces dispara a una liebre que se va con los perdigones dentro. Los cóndores que bajan a ‘limpiar’, se tragan el perdigón y se envenenan por plomo en su sangre”, lamentó.

“La idea de esta muestra es conocer el cóndor, está armada de forma que cada foto cuente algo y es otra de las cosas novedosas”. Por eso, cada fotografía tiene un QR, por lo que quien se acerque con su celular podrá escuchar una explicación sobre la imagen llevada a cabo por un niño, lo cual lo hace más especial aún. Además, el QR lleva a un sitio web que brinda mucha información sobre el tema.

Vos FM 94.5 · Presentarán una espectacular muestra fotográfica sobre cóndores